

Wimereux, le 13 mai 2011



Madame, Monsieur le Ministre  
Monsieur le Président du groupe parlementaire à l'Assemblée, au Sénat

Les enfants sont toujours de plus en plus auteurs et victimes de violences.

Les violences télévisuelles qui les formatent constituent un véritable fléau.  
La Canada et Québec les ont décrétées 1<sup>ère</sup> CAUSE NATIONALE.

Nous publions le BILAN de notre DEFI des 10 JOURS SANS ECRAN avec des avancées extraordinaires pour les élèves participants  
Nous publions également des chiffres pour informer, sensibiliser les parents, les éducateurs, les Enfants.  
Nous diffusons une « plainte pour stopper les dérives » adressée au CSA, car nous sommes persuadés qu'un rejet massif de la société civile peut renverser ces violences.

**NOUS AVONS BESOIN DE VOTRE AVIS**

Quelles actions envisagez-vous pour faire reculer ces violences intolérables et destructrices qui polluent notre quotidien ?

A l'avance, nous vous remercions de votre réponse que nous communiquerons ultérieurement.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, nos respectueuses salutations.

La présidente

Janine BUSSON BAUDE